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Mitgliederversammlung der Sozialgemeinschaft im „Adlerbrunnen“ 

Soziales Engagement in der offenen Altenhilfe wird immer wichtiger  

Dunningen. Bei der jährlichen Mitgliederversammlung im „Adlerbrunnen“ konnten der Vorsitzende 
Hans-Peter Storz und der Kassier Hans Pieronczyk vor über 70 Mitgliedern über ein erfolgreiches 
Vereinsjahr 2018 berichten. Mit den Beiträgen der 780 Mitglieder, den Erträge aus den beiden 
Stiftungen und Spenden konnte ein sehr gutes Ergebnis erzielt werden.  

In den einzelnen Tätigkeitsfeldern war die Tendenz leicht rückläufig. Beim „Essen auf Rädern“ gab es 
einen Rückgang um 600 Essen, beim „Gemeinschaftsessen“ sind es gleichbleibend 2.000 Essen, beim 
Fahrdienst rund 8.500 km. Die Nachbarschaftshilfe bleibt auf dem hohen Niveau von 1.500 
Einsatzstunden. Die „Soziale Betreuung“ und der „Betrieb der „Cafeterias“ im „Adlerbrunnen“ und im 
„Eschachtreff“ wurden mit dem engagierten Personal zur allgemeinen Zufriedenheit abgewickelt. In 
einer Bilderschau zeigte Hans-Peter Storz eindrucksvoll die vielfältigen Veranstaltungen und 
Aktivitäten im Adlerbrunnen und im Eschachtreff auf. Über 20 Gruppen und Vereine konnten für einen 
Auftritt im vergangenen Jahr gewonnen werden, die die Häuser neben den laufenden Angeboten mit 
Leben erfüllten.  

Oswald Kammerer für Dunningen und Maria Glatthaar-Grau für Seedorf ist es wieder gelungen, 
genügend Helfer für den ehrenamtlichen Betrieb der Cafeterias zusammen zu bringen. Über 200 Wirte 
und Kuchenbäcker sind bei über 120 Terminen aktiv dabei. Der Bericht der Kassenprüfer erfolgte durch 
Arnold Schanz, der die umfangreiche Arbeit des Kassiers besonders lobte.  

Bürgermeister-Stellvertreter Helmut Faller führte die Entlastung und die anstehenden Wahlen durch. 
Da alle Mitglieder des Vorstandes sich wieder bereit erklärten, weiter zu machen, ging dies recht zügig 
ab. Der Vorstand setzt sich wieder zusammen aus den drei Vertretern für Dunningen Oswald 
Kammerer, Hans-Joachim Pieronczyk, Hans-Peter Storz. Die Seedorfer Vertreter sind Maria Glatthaar-
Grau und Joachim Marte und für Lackendorf Roland Mager. Als Kassenprüfer fungieren weiterhin 
Arnold Schanz und Klaus Maier. Die neue Pflegedienstleiterin Raphaela Steigmüller ist qua Amt auch 
Mitglied des Vorstands. Die Verteilung der Funktionen erfolgt bei der konstituierenden 
Vorstandssitzung. 

Claudia Benner, die Geschäftsführerin der Sozialstation St. Martin, stellte in einem Vortrag die 
vielfältigen Aufgaben der Sozialstation in der Raum Schaft dar. Auf die steigenden Herausforderungen 
einer alternden Gesellschaft wird mit großem Engagement reagiert. Als Beispiele nannte sie den 
Aufbau einer Tagespflege in Villingendorf, den Einstieg in die E-Mobilität und die weitere 
Digitalisierung der Verwaltung. 

Ein gemeinsames Essen sorgte für einen guten Abschluss der jährlichen Zusammenkunft, welches ein 
kleines Dankeschön für die Mitarbeit in den verschiedenen Bereichen darstellen soll. Mit der Bitte 
mitzuhelfen neue Helfer zu gewinnen, damit dieses nachhaltige Engagement weitergehen kann, 
schloss Storz die harmonische Zusammenkunft... 

Hans-Peter Storz, Vorsitzender 


